



Créons ensemble un cœur géant

pour sensibiliser aux maladies cardio-vasculaires.
Il sera composé de toutes vos œuvres.

Laissez libre cours à votre imagination ;
cœurs en tricot, pâte à sel, dessin, perles,
couture...

En partenariat avec la Fédération Française de Cardiologie et dans le cadre des Journées thématiques Santé, la Ville de Lille vous propose de réaliser ensemble un cœur géant.

A l'occasion de la journée internationale d'action pour la santé des femmes et pour une matinée consacrée au cœur des femmes,

Rendez-vous au Grand-Sud à partir de 9h le samedi 28 mai 2016.

Vous pourrez ce jour-là déposer vos œuvres et échanger avec le Professeur Claire MOUNIER-VEHIER sur les maladies cardio-vasculaires.

Informations et inscriptions :

service.sante@mairie-lille.fr et 03 20 49 56 14

